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A N FRA G E 

der Abgeordneten Motter, Dr. Stix 

an den Bundesminister für Gesundheit und öffentlichen Dienst 

betreffend Bundeslehrer an den Kunsthochschulen 

Im neuen Hochschullehrerdienstrecht wurde. die Erschließung 

der Künste und der Forschung als Dienstpflicht für Bundes

lehrer nicht statuiert. Dennoch hat sich an den Kunsthoch

schulen für einen Bedienstetenkreis von etwa 20 bis 25 

Bundeslehrer eine AufgabensteIlung entwickelt, die auch die 

Erschließung der Künste erfaßt. 

Am 29. Jänner 1988 wurde im Hearing durch den Nationalrat 

festgehal ten, daß für diesen Personenkreis außerhalb des 

Hochschullehrerdienstrechtes eine Lösung gesucht werden wird. 

Wie nun der Verband des künstlerischen und wissenschaftlichen 

Personals der Hochschule für Musik und darstellende Kunst in 

Wien brieflich mitteilte, ist in dieser Angelegenheit bis 

heute keine Lösung gefunden worden. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten in d~esem Zusammen

hang an den Herrn Bundesminister für Gesundheit und öf

fentlichen Dienst nachstehende 

A n fra g e 

1) Weshalb konnte bislang in der Frage der Bundeslehrer an 

Kunsthochschulen keine Lösung gefunden werden? 

2) Welche Lösungsansätze liegen seitens Ihres Ressorts vor? 

3) Ist eine Lösung in nächster Zeit zu erwarten? 

4) Wenn ja: Wann und mit welchem Inhalt? 
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